

Hoy, en la Reunión de Presidentes Provinciales del PP, en Palma

Cospedal: “La unidad de los demócratas frente al incumplimiento de la ley es lo que nos dará la razón y la victoria”

- Recuerda a los separatistas que “desafiar al Estado de Derecho y ponerse por encima de la ley” tiene unas consecuencias
- “Votar por votar, no es democrático. Lo será si es bajo las normas y la leyes que todos nos hemos dado”
- “Es indescriptible que un gobierno que se llame democrático se caracterice por hostigar y atacar a aquellos que quieren cumplir la ley. Eso no es democracia, es tiranía”
- “Como la situación económica está mejorando, Cataluña les parece una excusa perfecta para tomar la calle”

22, septiembre, 2017.- La secretaria general del PP, María Dolores Cospedal, ha asegurado hoy que “pase lo que pase en Cataluña” ante el desafío separatista “hay una cosa que es segura y que no va a pasar: no va a haber un referéndum ilegal de autodeterminación”. “El Estado de Derecho tiene instrumentos para impedirlo y lo va a hacer. No va a haber fractura ni nos van a quitar la soberanía”. “La unidad de los demócratas frente al incumplimiento de la ley es lo que nos dará la razón y la victoria”, ha dicho.

Durante su intervención en la Reunión de Presidentes Provinciales que el PP celebra en Palma, Cospedal ha afirmado que “somos un partido con cohesión interna, con un mensaje claro en toda España; un partido que tiene el peso de haber nacido con la Transición y de haber defendido siempre que España es un gran país gracias a su pluralidad”, ha recalado. El PP “tiene la suerte” de ser un partido que preserva en todo el territorio nacional y sin fisuras, la unidad de todos dentro de la pluralidad y bajo unos mismos principios frente a la desunión, desazón y división que pretenden generar algunos en Cataluña.

UNIÓN DE LOS DEMÓCRATAS

En este punto, la dirigente popular ha apostado por la unión de todos los partidos demócratas que defienden la Constitución ante el desafío

separatista y frente a aquellos que quieren acabar con nuestra Democracia. “Nos une –ha explicado- la defensa del Estado de Derecho que implica que la ley es igual para todos y la de los derechos y libertades de los catalanes y de todos los españoles”. Por eso, “todo el Estado de Derecho” está actuando ante los envites de aquellos que quieren romper España, acabar con la Democracia y saltarse las leyes.

DESAFÍO AL ESTADO DE DERECHO Y SOBERANÍA

En esta línea, Cospedal ha recordado a los dirigentes del Gobierno catalán, a los extremistas separatistas, a “aquellos que tratan constantemente de manipular la idea de Democracia” y que se dedican a acosar a los catalanes que no piensan como ellos, que “desafiar al Estado de Derecho y ponerse por encima de la ley” tiene unas consecuencias. “Es indescriptible que un gobierno que se llame democrático se caracterice por hostigar y atacar a aquellos que quieren cumplir la ley. Eso no es democracia, es tiranía”, ha insistido.

Asimismo, la secretaria general del PP ha afirmado que “votar por votar” no es sinónimo de libertad y democracia; “lo será si es bajo las normas y la leyes que todos nos hemos dado”. “Decir eso es engañar a la gente y es lo que se está diciendo desde la Generalitat”, ha proseguido. “Decir que el derecho a decidir es bueno es engañar a la gente, porque detrás de esas palabras nos quitan a todos nuestra parte de soberanía, quitan a los españoles el derecho a decidir sobre nuestro país o sobre parte de él”, ha señalado. En este sentido, Cospedal ha recomendado a los dirigentes catalanes que “se aparten de su deriva” separatista y que, aunque ya es muy tarde para pedirles que no incumplan la ley, porque ya lo han hecho, no lo es para pedirles que dejen de acosar a aquellos que no piensan como ellos.

Cospedal ha recordado que el Gobierno de Mariano Rajoy siempre ha apostado por el diálogo pero con la legalidad en la mano y dentro del margen de la ley. “Fuera de la ley no hay diálogo”, ha dicho. En este sentido ha lamentado que el único diálogo que han sabido establecer Artur Mas y Puigdemont con Rajoy es el de “lo mío es mío, y de lo tuyo vamos a dialogar y negociar”.

Por último, la dirigente popular ha lamentado que algunos traten de sacar partido a la situación en Cataluña, manipulando a la gente y organizan manifestaciones. “Como la situación económica está mejorando, Cataluña les parece una excusa perfecta para tomar la calle”, ha concluido.